

Ressort: Sport

Umfrage: Schweizer mehrheitlich für Olympia-Kandidatur

St. Moritz/Davos, 28.10.2012, 14:45 Uhr

GDN - 54,6 Prozent der Schweizer haben sich für eine Olympia-Kandidatur für die Winterspiele im Jahr 2022 ausgesprochen. Dies ergab eine repräsentative Umfrage des Meinungsforschungsinstituts Isopublic im Auftrag des "SonntagsBlick".

Insbesondere unter den jüngeren Schweizern stößt eine etwaige Olympiakandidatur der Städte St. Moritz und Davos, die im Kanton Graubünden liegen, demnach auf Gegenliebe: 74 Prozent der unter 35-Jährigen befürworteten eine Kandidatur der beiden Wintersportorte. Anfang März 2013 stimmt die Bündner Bevölkerung darüber ab, ob sie der Bewerbung um die Austragung der Winterspiele 2022 zustimmen. Die Gesamtkosten würden sich nach ersten Schätzungen auf gut 4,5 Milliarden Franken (rund 3,7 Milliarden Euro) belaufen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-1299/umfrage-schweizer-mehrheitlich-fuer-olympia-kandidatur.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com